

上岩出小学校 学校だより No.5 令和元年6月5日

はな うつく みず いし つよ (校訓) 花のように 美しく 水のようにすなおで 石のように強く

## ~ 令和初~協力と笑顔のバトンつなぎあい

前首の南も少し心節しましたが、6月1日、令和荒草度 上岩山小学校眷季運動会 が無事開催されました。

当首は、本当に素晴らしい運輸会でした。

字ども達の入場から始まり、開会式での児童会のあいさつ、気持ちのよい歌声、何 より話を聞く姿勢や表情がよかったです。

学年種首では、労いっぱい走ったり、バトンをつないだりと、自分のため、チームのために頑張っていました。今年は白チーム(2組)が優勝でしたが、赤チーム(1組)も労を合わせていました。

1 年生と6年生の保護者の親子競技には、たくさんの方が参加いただきましてありがとうございます。1 年生はうれしそうに家の人と一緒に参加していました。6 年生の綱引きは、3 本真剣に引かれており本当に力が入りました。翌日、備は大丈夫でしたか。

2年生と参加しました老人会の方も毎年楽しみにしている人も多く、喜んで帰られました。

「昼食株憩では、家の人と一緒にお弁当を広げて本当においしそうに食べていました。 朝草くからお弁当を作っていただきましてありがとうございます。

置資後、業年度気学予定の園児によるおみやげ競走の気場の際、気場曲の「一年生になったら」を大きな声で歌っていた子ども達の姿に、楽しく新気生を迎えてあげようとする子ども達であり、自分達も楽しんでいる姿が見られました。

蓮保萌けから、教師も子ども達も取り組んできたダンスや組体操の発表。

まずは、3・4年生です。圧倒的な音楽に合わせて、手には鳴字、おそろいの法被を身にまという場合できた子ども達の凛とした顔が印象的でした。そして、ソーラン節の勇壮な踊り。格好良かったです。

続いて、1・2年生のダンスです。2020年とその先の未来に向かって演張っている全ての人を応援する「パプリカ」の歌と「マスカット」にあわせたスカッとダンス

を可愛く、楽しく踊れました。

そして、トリは5・6年生の「REIWA~新しい時代へ~」です。従来の組体操から新たな境地の集団行動から始まりました。ただ単に行進するのではなく、質の先から手足の先まで意識した動きが合っていました。組体操もリズムに合わせて、演技することで、学体管で求められるリズム運動にと繋がるものでした。

以前の大池でも書きましたが、運動会を実施する意味をしっかりと字ども達一人一人が意識し、達成できていたと思います。

情より、応援の姿も素晴らしかったです。これは、会場にいる全ての人も同様で、温かい声接、労強い応援をいただけました。

最後になりましたが、事前の準備や当日の後片付けに多くの育友会の皆様にお手伝いいただきました。ありがとうございます。

関わりあい、学びあい、高めあい、つなぎあい、励ましあい、動けあい、認めあい…、 たくさんの「あい」がある運動会となりました。

## 空調設備設置に伴う工事について

本校は、大きく4つの校舎に分かれていることから、工事用定場が4カ所、室外機も4カ所に設置します。資体み前の土・日に外向り関係の工事を下記のとおりします。



6月15日(土)・16日(日) 工事用プレハブ2棟、コンテナ設置(運動場北東部)

6月22日(土)·23日(日) 足場設置(南館…1・2年教室南側)

室外機基礎工事(理科準備室前、職員室前)

6月29日(土)・30日(日) 足場設置(北麓-理科準備室-3・4・6年数室)

室外機基礎工事(学量教室帶、相談室橫)

7月6日(土)·7日(日) 定場設置(図書館・学童棟)

7月13日(土):14日(日):15日(月) 足場設置(管理棟、職員室-のびのびートイレ)

## ガス工事のお知らせ

※ 交通誘導員配置有、ガス工事時間帯のみ片側通行